



Castro: municipio lanzó campaña de educación vial

La iniciativa busca empoderar a los niños como agentes de cambio en sus comunidades, promoviendo la seguridad vial desde una edad temprana.



reconocer errores de conductores y peatones, recorriendo las calles, identificando edificios importantes como la escuela y el hospital, e interpretando señales de tránsito. De esta forma, los pequeños aprenden a respetar los pasos de cebra, utilizar elementos de protección y seguir otras normas de seguridad vial. Esperamos que estos niños y niñas se conviertan en agentes multiplicadores de buenos valores en el tránsito y que además motiven a sus padres a utilizar los elementos de protección”.

Marisela Márquez, encargada de Seguridad de la Escuela Inés Muñoz de García, comentó: **“El objetivo es que los niños se familiaricen con su macro y micro entorno. Los niños han mostrado gran entusiasmo al aprender sobre la señalética de esta manera. Absorben el conocimiento como esponjas; ya están compartiendo lo aprendido y observando si sus papás cumplen con las normas. Ahora, se convertirán en superinspectores con sus padres”.**

Patricio Ruiz, encargado de la Oficina de Fiscalización del municipio, destacó la importancia de enseñar a los niños educación vial desde una edad temprana. Mencionó que es fundamental que aprendan a usar el cinturón de seguridad, evitar distracciones como el uso del celular y reconocer las señales de tránsito cercanas a sus escuelas. Subrayó que los niños son los mejores vigilantes para asegurar que los adultos también cumplan con estas normas. Además, señaló que la iniciativa ha tenido una excelente acogida, gracias al apoyo de la Corporación Municipal y la colaboración activa de los colegios.

La campaña se realizará en nueve colegios seleccionados, tanto en áreas urbanas como rurales, con la esperanza de impactar de manera positiva en la comunidad.

Con el objetivo de promover la seguridad vial entre los estudiantes de la municipalidad de Castro, a través de la Dirección de Gestión Económica y Fiscalización, lanzó una innovadora campaña de educación vial en colaboración con los colegios

de la comuna. Esta iniciativa, dirigida a niños desde kínder hasta 3° básico, se desarrollará durante los meses de agosto y septiembre en nueve colegios, tanto urbanos como rurales, de la comuna.

El alcalde de Castro, Juan Eduardo Vera, destacó la importancia de esta campaña como parte de una visión a largo plazo para la ciudad. **“Nuestro**

compromiso es formar a las futuras generaciones de Castro, no solo como peatones responsables, sino también como conductores conscientes y ciudadanos comprometidos con su comunidad. Esta campaña de educación vial es más que un simple aprendizaje de normas; es una herramienta para empoderar a nuestros niños y niñas como agentes de cambio en sus hogares y comunidades. Juntos, estamos construyendo una Castro más segura y consciente para todos”, subrayó el alcalde.

Matilde Santana, directora (s) de la Dirección de Gestión Económica y Fiscalización, explicó que **“la primera etapa se realizó en algunos barrios de la comuna, con campañas para sensibilizar a los vecinos sobre el uso adecuado de los espacios públicos, la señalética presente en su sector, lugares de estacionamiento y otras normas de tránsito. En esta etapa, los niños y niñas, además de divertirse, participan en un circuito creado especialmente para ellos, donde aprenden a**